



AU FIL DU NIGER s'étend au BENIN, avec sa filiale **AFDN-ANTENNE BENIN**.

Association de Solidarité Internationale, originaire de la région marseillaise, forte de ses atouts dans le secteur médical, depuis 14 ans, pour avoir déjà créé 2 centres de soins humanitaires et une unité d'analyses biologiques dans les quartiers défavorisés de NIAMEY actuellement autonomes,

elle a inauguré en mars 2014 à OUIDAH un premier Centre Médical Humanitaire (CMH) fonctionnant avec 7 collaborateurs béninois volontaires dont 3 médecins faisant ainsi bénéficier la population de soins de qualité aux tarifs les plus abordables et 24h/24.

Sa philosophie, outre l'accès aux soins pour les plus pauvres des villes est de :

- rendre autonome à terme les structures,
- promouvoir l'échange corporatif entre professions médicales et paramédicales de terrain du Nord au Sud,
- favoriser l'esprit de « coopérative de santé » entre les différents sites africains,
- aide partenariale scolaire et sanitaire aux enfants les plus en difficultés dans les zones de rayonnement des centres de soins.

La détermination dans l'action développementale de cette ASI est sa présence sur le terrain tout au long de l'année avec de nombreuses missions de bénévoles français et la désignation d'une déléguée béninoise.

Et déjà d'autres projets sur Ouidah :

- La création d'un Centre Mère-Enfant, autour d'une unité de maternité.
- Un Programme d'aide nutritionnelle aux orphelins du Centre de Promotion Sociale (en cours d'exécution).

Visitez le [website](http://www.auflduniger.com) : www.auflduniger.com

